TSC NEWSLETTER

TSC Göttingen, 20.07.2020

Marie Schulz siegt souverän in Frankfurt

Nach der 3monatigen Corona-Wettkampf-Pause holt Marie Schulz in Frankfurt eindrucksvoll ihren ersten Turniersieg in der Sommersaison 2020.

Vom 15.-19.07.20 fand der Adler-Cup auf der Tennisanlage der Frankfurter Eintracht statt, für die in der Regionalliga Davis-Cup-Spieler Tim Pütz aufschlägt.

Nach einem unspektakulären Auftaktsieg gegen Amira Keil aus Bad Nauheim (6:2, 6:4) folgte im Halbfinale eine Leistungssteigerung gegen Teresa Müller vom TC Blau-Weiß Schwetzingen mit einem konzentrierten 6:1 und 6:1.

Im Finale zeigte die Göttingerin auf dem Centre Court vor den Augen zahlreicher Zuschauer exzellentes offensives Sandplatztennis auf hohem technischen Niveau mit großer Schlag-Qualität und Variabilität. Nach nur 1 Stunde verwandelte Schulz gegen ihre überforderte Kontrahentin Josephine Pasiut aus Leverkusen den ersten Matchball mit einem weiteren präzisen Vorhand-Winner zum 6:0 und 6:2.

Die erst 12jährige Schülerin wird zudem aufgrund Ihrer Erfolge im Erwachsenenbereich erstmals auf der deutschen Damen-Rangliste geführt.

Eine Rückkehr auf die internationale Bühne ist wegen der Corona-Beschränkungen seitens der International Tennis Federation ITF frühestens Ende August zu erwarten.

Bildunterschrift 1: Marie Schulz 2: (v.l.n.r.) Marie Schulz, Turnierveranstalter Carsten Müller



